

Schloss verwandelt sich in Kunstgalerie

KULTUREVENT Plastiken, Fotografien, Malereien und Holzskulpturen sind zu bestaunen

Auf den Kunsttagen im Wasserschloss Dornum präsentieren Künstler vom 13. Juli bis 4. August ihre Werke.

DORNUM/AH – Kunstliebhaber mögen sich den Termin bereits vormerkten haben: Vom 13. Juli bis 4. August finden in Dornum die 26. Kunsttage statt. Das Wasserschloss verwandelt sich dafür erneut in eine große Kunstgalerie.

Zwölf Künstler wurden vom Kunstverein aus über 200 Bewerbungen ausgewählt. Neben Malereien werden im Schloss Fotografien, Plastiken, Skulpturen und Objekte zu sehen sein, so teilen die Kunst- und Kulturfreunde Dornum mit.

Vorliebe für Holz

Ein Großteil der Künstler kommt aus dem norddeutschen Raum, so wie Dorota Albers. Sie stammt gebürtig aus Polen und arbeitet als freischaffende Künstlerin in Apensen bei Hamburg. Wenn Dorota Albers Porzellan in die Hand nimmt, entstehen daraus spielerisch-experimentelle Kunstwerke, die sie gerne mit anderen Materialien wie Kunststoff, Draht, Drahtgewebe, Holz und Farbe verknüpft.

Sarah Hillebrecht kommt aus Bremen und arbeitet ebenfalls überwiegend plastisch. Sie ist ausgebildete Holzbildhauerin. „Holz ist mein Lieblingsmaterial. Es ist



Das Bild „Badewanne Opulent“ von Künstlerin Marion Meinberg sticht mit leuchtenden Farben hervor. BILD: MARION MEINBERG



Die Künstlerin Sarah Hillebrecht. BILD: SARAH HILLEBRECHT

inspirierend, voller Kraft und Energie“, beschreibt Hillebrecht, die national und international schon an etlichen

Kunstaustellungen, Kunststipendien, Symposien und Wettbewerben teilgenommen hat, ihre Vorliebe für das Material. Ihr Weg zur fertigen Skulptur ist intuitiv, nicht immer unbedingt absichtsvoll.

Malen, was bewegt

Auch bei dem Bildhauer Johann Behrends entstehen aus Holz intuitiv gesuchte Formen, die er später durch spezielle Farbgebung weiter konturiert. Der aus Norden in Ostfriesland stammende Künstler

arbeitet in Bremen. Seine teils übermenschengroßen Holzskulpturen bilden einen Schwerpunkt in seiner künstlerischen Arbeit.

Marion Meinberg hingegen malt, was sie bewegt. Seit 1992 ist sie freischaffende bildende Kunstmalerin in Hamburg. Ihre Arbeit bewegt sich zwischen Humor und Ernst, zwischen Fantasie und Erlebtem. „Die Begegnung mit Menschen in ihrer Vielfalt berührt mich und ist das Hauptthema in meiner Kunst. Ich erarbeite mir meine Bilder aus mehr-

ren Farbschichten. Tiefere Schichten sowie Strukturen und Motive lege ich in unterschiedlichen Schritten frei, mal großzügig – oder auch nur einzelne Teile davon“, beschreibt die Künstlerin ihre Werke.

Persönliches Gespräch

Persönlich ins Gespräch kommen kann man mit den Künstlern während der Vernissage am 13. Juli um 15.30 im Rittersaal des Dornumer Schlosses. Auch die weiteren acht Künstler werden dann anwesend sein: Jürgen Friede aus Wedemark (Objekt/Plastik), Timo Hoheisel aus Detmold (Objekt), Kristina Kanders aus Köln (Malerei), Katharina Kühne aus Braunschweig (Malerei/Objekt), Petra Lehnhardt-Olm (Fotografie) und Mayumi Okabayashi (Malerei/Tusche) aus Berlin, Jikkemien Ligteringen aus Kirchzarten (Malerei) und Georgia Wilhelm aus Offenbach (Malerei). Dass das Kulturevent stattfinden kann, verdankt der Dornumer Kunst- und Kulturverein vor allem auch den tatkräftigen Förderern, Spendern und Helfern der Kunsttage: der VR Stiftung, der Ostfriesischen Landschaft, der HYPO Kulturstiftung, der EWE Stiftung, dem Yachtclub Accumersiel, der Firma GASSCO, den Soroptimisten International Deutschland, der Raiffeisen-Volksbank Fresena eG, der Windpark-Georghof II GmbH & Co. KG und der Schloss Dornum GmbH & Co. KG.

→@ Mehr Infos unter www.kunst-in-dornum.de

Basecaps für den Nachwuchs

SCHWEINDORF/AH – Die Kinderfeuerwehren im Landkreis Wittmund sind noch in der Anfangsphase. In Schweindorf konnte man nun auf die Unterstützung der Firma WBW Bohrservice aus Weener setzen. Für alle Jungen und Mädchen wurden Basecaps mit der Signatur der Kinderfeuerwehr angeschafft. Janina Ulrichs und ihr Betreuerteam freuten sich über die erweiterte Ausrüstung für die Jungen und Mädchen. Neben den neuen Caps hatte es zur Gründung schon T-Shirts gegeben, sodass die Kinder nun im Dienst und bei Veranstaltungen in dieser „Uniform“ gut zu erkennen sind. Die Feuerwehr Schweindorf bedankt sich bei den Spendern, die mit ihrem Beitrag den Feuerwehrynachwuchs unterstützen.

KURZ NOTIERT

Kennzeichen gestohlen

WESTERHOLT – Die Autokennzeichen NOR SF 184 sind zwischen Samstag und Dienstag in Westerholt gestohlen worden. Die Kennzeichen gehören zu einem Renault Clio, der zum Tatzeitpunkt auf der Zufahrt zu einer Garage am Waldweg abgestellt war. Der Vorfall ereignete sich zwischen Samstag, 10 Uhr, und Dienstag, 8.05 Uhr. Die Polizei nimmt Hinweise entgegen unter ☎ 04462 / 9110.

Grillnachmittag

NEUSCHOO – Am Sonntag, 16. Juni, treffen sich die Landfrauen Blomberg-Neuschoo ab 12 Uhr im Bauernmuseum Neuschoo zu einem gemütli-

Schul-Workshop

Teckelklub: Tag des Hundes“